

敷地内に第2寮「スポーツアカデミーⅡ」完成

本校の「スポーツアカデミー」には、従来から硬式野球部、サッカー部、アイスホッケー部の生徒が入寮しておりました。スポーツコース各部署は全道大会、全国大会出場を果たし、年々市外並びに道外からの入寮希望生徒も多くなり、入寮が難しい状況になってまいりましたので、この度、旧女子寮を改修し、第2寮「スポーツアカデミーⅡ」が敷地内に完成いたしました。鉄筋コンクリート造、4人部屋6室、シャワー室、休憩室、調理室、洗濯室を備え4月からアイスホッケー部員11名が入寮しています。監督並びに寮監の指導の下、規律正しい生活で運営しております。

本校の寮は食育にも力を入れており、1日あたり4,000～5,000キロカロリーの摂取を目標としております。昨年ドラフト1位でプロ入りした広島東洋カープ所属の斉藤優汰君も寮生出身であり、寮生活3年間で立派な体格に成長しました。「スポーツアカデミー」は体験入学会で見学することができます。快適で便利な寮での集団生活。他の場所ではなかなか学ぶことができない礼節の大切さ、リーダーシップ、協調性、そして人を思いやる気持ちなどを育み、本校の建学の精神である「信・望・愛」に基づいた人間教育の場として、友情・チームワーク・主体性・規律性など、現代の社会で求められている『人間力』を身につけると共に、文武両道で頑張れる人材を育てて参ります。



校長 山口 祐正

☆学生寮「スポーツアカデミーⅠ」「スポーツアカデミーⅡ」の紹介

本校は、全道・全国各地から「苫小牧中央で部活に打ち込みたい」という生徒が集まります。そのために寮を学校敷地内に建設し、生徒の活動をサポートしています。

令和5年4月、2棟目となる「スポーツアカデミーⅡ」がオープンしました。従来の「スポーツアカデミーⅠ」には主に野球部が、「スポーツアカデミーⅡ」はアイスホッケー部、サッカー部、男子バスケットボール部の生徒が入寮することになります。

これまで以上に部活動が活性化することが予想されます。各部の選手の活躍にご期待ください。



スポーツアカデミーⅠ



スポーツアカデミーⅡ



スポーツアカデミーⅠの勉強机&ベッド



スポーツアカデミーⅡの2段ベッド



食堂(スポーツアカデミーⅠ)

【各行事の様子】～少人数教育で可能性を拓く！

☆SDGs講演会を開催しました！

9月12日(火)にSDGs(持続可能な開発目標)講演会が開催されました。本校は、北海道SDGs推進ネットワークに登録し、SDGsに力を入れています。

今回の講演会では、国連食糧農業機関(FAO)駐日連絡事務所よりリエゾンオフィサー 上本真紀子様をお招きし、世界の食料安全保障の現状、FAOの活動内容などについて講演していただきました。天坂拓磨君(3年)は「世界で飢餓で苦しむ人が7億人以上もいることに驚いた。フードロスを出さないよう、食品の無駄遣いや買いすぎをしないようにしたい」と決意しておりました。



☆薬物乱用防止講話

7月13日(木)、函館税関苫小牧税関支署より講師をお招きし、薬物乱用防止講話を行いました。不正薬物の怖さを理解してもらい、薬物乱用を防ぐのが目的です。

不正薬物の押収量がとても多く、未成年者の大麻使用の検挙件数が増加していることが説明されました。もしも誘われても「断る勇気」を持つことの大切さを学び、生徒は気を引き締めて聞いておりました。湯沼梨那さん(3年)は「薬物の押収量がとても多いことに驚いた。薬物は絶対にやってはいけないと改めて感じた」と話していました。



☆ネットトラブル防止講話

8月24日(木)、北海道消費者協会の方を講師に迎え、インターネットでのもうけ話や商品購入などで起こるトラブルの事例を紹介。全校生徒が真剣に耳を傾け、スマートフォンやパソコンを使う際のモラルを学びました。寺田唯斗君(2年)は「トラブルに遭った時の相談先として消費者センターがあることを初めて知った。SNS登録で現金がもらえるキャンペーンを見つけたが、学生証の提示が求められたので、怖いと思ったことがあった」と気を引き締めていました。



☆“S”クラブ入会式

“S”クラブ入会式が6月22日(木)に行われました。“S”クラブは、国際ソロプチミストがスポンサーとなり、高校生らの奉仕活動を支援する組織です。

入会式では、今年度に生徒会執行部や吹奏楽部に加わった1、2年生が会員となりました。新会員は、会長より一人ずつ“S”クラブの会員の証となるピンバッジを受け取り、決意に満ちた表情を浮かべていました。





☆避難訓練

7月6日(木)に避難訓練を実施しました。今回の避難訓練は「地震が起きた時に冷静に判断し、行動するために、地震時の動きの確認を行う」という狙いで行われました。苫小牧市は海沿いということもあり、地震の後の津波の想定もしなければなりません。指定の避難場所に避難した後に体育館に移動し、気象庁作成の動画を鑑賞しました。生徒は、今後発生するかもしれない大地震に備えて真剣に訓練に取り組んでいました。

【各部活動報告】～夢に向かって！一人ひとりが輝く存在

◎硬式野球部

◇全国高等学校野球選手権大会南・北海道大会 室蘭支部予選

1回戦 対 鷗川 6-5
決勝 対 大谷室蘭 1-9

◎サッカー部

◇北海道高等学校サッカー選手権大会(高体連全道大会)

1回戦 対 釧路北陽 2-0
2回戦 対 駒大苫小牧 1-5

◇全国高校サッカー選手権大会 苫小牧地区予選

▽一次ラウンド

対 苫小牧南 10-0
対 苫小牧高専 5-0
対 苫小牧東 1-0

▽代表決定戦

対 苫小牧工業 2-1

全道大会初出場！

◇苫小牧地区高校ユース(U-17)サッカー選手権大会

1回戦 対 苫小牧南 11-0
準決勝 対 苫小牧工業 2-1
決勝 対 苫小牧東 0-0(5PK4)

優勝&道南フロック大会出場！



☆体験入学会のご案内

10月14日(土)に「第3回体験入学会」を行います。今年度最後の回となります。学校生活の紹介、部活動の体験、授業の体験などを企画しています。中学生のみなさん！ぜひお越しください。「百聞は一見に如かず」です。

なお、申し込みにつきましては、各中学校を通しての申し込みになります。



サッカー部が創部30周年の節目の年に、“2大カップ戦”ともに全道大会“初出場”を決めました！

平成3年に創部となったサッカー部は、これまで何度となく代表決定戦で涙を飲み、全道大会への道を阻まれてきました。PK戦で敗退した回数も多く、これまでのOBは本当に悔しい思いをしてきました。

そんな中、今年度のチームは「6月の高体連全道大会」「10月の高校選手権全道大会」の“2大カップ戦”とともに初出場を成し遂げることができました。

2大会ともに新聞社各紙で大きく掲載され、「苫小牧中央」の名前を全道に広めることができました。

今後もこの結果に奢ることなく、全道大会出場、そして上位進出を目指して頑張ります。



(スポーツ報知より)

◎男子バスケットボール部

◇全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技大会北海道予選会(高体連全道大会)

1回戦 対 北海 77-86

◇北海道バスケットボール選手権大会苫小牧地区予選会

2回戦 対 苫小牧工業 85-50
準決勝 対 北海道栄 80-83
3位 対 苫小牧東 120-77
決定戦



◎女子バスケットボール部

◇北海道高等学校バスケットボール選手権大会苫小牧地区予選会

1回戦 対 苫小牧西 125-26
準決勝 対 北海道栄 74-94
3位 対 苫小牧東 90-60
決定戦



◎吹奏楽部

◇北海道高等学校文化連盟

苫小牧支部音楽発表会

奨励賞 受賞

◇日胆地区吹奏楽コンクール
高等学校C編成 銀賞 受賞

◎アイスホッケー部

◇全国高等学校選抜アイスホッケー大会

1回戦 対 東北 7-3
2回戦 対 武修館 0-8

◇NHK杯争奪高校アイスホッケー大会

1回戦 対 北海道栄 1-3

